

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1. Simpulan**

Kegiatan Kerja Profesi yang dilaksanakan selama 3 bulan selama masa pandemic ini, membuat Praktikan harus menjalankannya secara WFH (*Work From Home*). MJB Architects, tempat praktikan menjalankan Kerja Profesi, juga sudah menerapkan sistem WFH ini sejak awal pandemi. Namun, bagi MJB Architects hal tersebut bukanlah kendala besar, karena MJB Architects sudah mempersiapkan dengan cukup matang mengenai sistem tersebut.

Persiapan yang dilakukan oleh MJB Architects salah satunya dengan memanfaatkan kemajuan teknologi berupa aplikasi yang dapat memudahkan perusahaan dalam menyimpan database dari proyek yang dijalankan. Aplikasi tersebut adalah Notion, Notion merupakan aplikasi yang digunakan untuk *self-management* yang juga berguna untuk meningkatkan produktivitas penggunanya. Dalam pelaksanaan Kerja Profesi menggunakan aplikasi tersebut, Notion juga berguna untuk memudahkan Pembimbing Kerja untuk memantau aktivitas Praktikan dan rekan lainnya, karena di dalam aplikasi tersebut terdapat *dashboard* milik masing-masing Praktikan yang berisikan agenda mengenai kegiatan sehari-hari dan pekerjaan yang dilakukan.

Dalam aplikasi tersebut, perusahaan dapat menyimpan banyak database dari setiap proyek yang dikerjakan. Selain itu, di sana juga dapat dengan mudah menuliskan progress dari setiap proyek, sehingga dalam prosesnya dapat terlihat dengan jelas.

#### **4.2. Saran**

Setelah kegiatan Kerja Profesi ini selesai, Praktikan juga memiliki saran bagi Praktikan sendiri maupun dari pihak-pihak yang terkait dalam pelaksanaan Kerja Profesi, diantaranya:

#### 4.2.1. Saran Untuk Praktikan

Saat pertama kali terjun langsung dalam dunia pekerjaan, tentunya akan banyak hal yang harus dihadapi dan dipelajari oleh Praktikan, berbagai kendala juga pasti akan dialami. Namun, persiapan yang matang sebelum melaksanakan Kerja Profesi juga harus dimiliki oleh Praktikan. Persiapan yang dimaksud salah satunya adalah kesiapan mental dan juga pemahaman mengenai sikap-sikap yang harus diterapkan dan dimiliki oleh Praktikan. Sikap profesional juga harus tertanam dalam diri Praktikan, karena sikap tersebut akan mempengaruhi nama baik perusahaan dan juga kampus. Kesiapan-kesiapan ini sangat berguna nantinya untuk menjaga hubungan baik antara Praktikan dan kampus dengan perusahaan tempat dimana Praktikan melakukan Kerja Profesi.

Selain itu, Praktikan juga perlu memiliki kemampuan belajar yang cepat dan kalau bisa perlu mengasah kembali mengenai kemampuan Praktikan dalam bekerja. Contohnya dalam hal desain grafis, Praktikan perlu belajar lebih lagi untuk memahami penggunaan Adobe Photoshop maupun Adobe Illustrator. Hal ini dikarenakan, apabila Praktikan memiliki kemampuan yang cukup, maka dapat dengan mudah mempersingkat waktu pekerjaan. Sehingga pekerjaan dapat selesai dengan lebih cepat.

#### 4.2.2. Saran Untuk Program Studi Arsitektur

Saran yang diberikan untuk Program Studi Arsitektur yaitu, selama 6 (enam) semester sebelum melakukan kegiatan Kerja Profesi, ada baiknya mahasiswa/l lebih dikenalkan sejak awal mengenai *software* yang biasa digunakan untuk bekerja seperti AutoCAD, SketchUp, Adobe Photoshop/Illustrator, dll. Hal ini

bertujuan agar kemampuan mahasiswa bisa lebih siap saat melaksanakan Kerja Profesi.

#### 4.2.3. Saran Untuk Perusahaan

Penggunaan Aplikasi Notion sangat amat berguna dalam penyimpanan database perusahaan, manfaat lainnya juga sudah dijelaskan oleh Praktikan sebelumnya. Namun, untuk memastikan aplikasi tersebut dapat digunakan dengan baik, diperlukan kekonsistenan dan kerapihan dalam penyusunan database pada aplikasi tersebut, agar dapat dengan mudah untuk diakses sesuai dengan tujuan awal penggunaan aplikasi tersebut.

